





Habla la verdadera Italia
"Para salvar la paz del mundo, impidamos que los dictadores italianos continuen su infame conducta"

París.—Los partidos Socialista y Comunista de Italia han dirigido un llamamiento a la opinión pública de su país en torno a los criminales atentados que contra buques mercantes vienen realizando los Estados fascistas. Este manifiesto lleva por título: "Los navíos italianos, echan a pique en el Mediterráneo a indefensos barcos mercantes. Para salvar la paz y el honor de Italia, impidamos estos actos de sabotaje".

V. Belenguer
AZULEJOS : Saneamiento TEJA PLANA Y LADRILLO HUECO
Despacho: PASCUAL Y GENIS, 6

Por si acaso...
Maniobras militares en Alemania

Berlín.—Por primera vez desde la gran guerra se celebrarán este otoño grandes maniobras, en las que participarán el ejército, la marina y la aviación. En la revista militar "Die Wehrmacht", el teniente coronel Jost, dice que las maniobras serán dirigidas por el ministro de la Guerra, von Blomberg, en su calidad de jefe supremo de las fuerzas del ejército.

Otro fracaso de los japoneses

Shanghai.—Un barco japonés acostó a las 22:30 (hora local) en Putung. Los japoneses quisieron desembarcar pero el fuego de las fuerzas chinas impidió el desembarco.—Fabra.

Federación Gráfica Española
Sección Mixta U. G. T.

Se convoca urgentemente a todos los compañeros federados a la asamblea general extraordinaria que se celebrará el próximo martes, a las 6:30 de la tarde, en nuestro local social, sito en Pintor Sorolla, 5, para tratar acerca del pleuro recibido por esta Junta Directiva, solicitando la celebración de Junta.

Una jornada durísima
en el sector de Pozoblanco
Encarnizados combates por la posesión de Sierra Tejonera

SUR DEL TAJO. Actividad, manifiesta por fuego de distintas armas, sobre nuestras posiciones de El Pardillo y sectores de Quintanilla y Don Benito. Se han presentado a nuestras filas, procedentes del campo faccioso, dos evadidos. LEVANTE. Las fuerzas propias, que actuaron sobre Azor, se han retirado ordenadamente a sus posiciones primitivas.

Parece que ha perdido fiera
El adormecido león británico

Londres.—En una alocución pronunciada con motivo de la botadura del torpedero "Maori", Robert Trachan, director de los astilleros navales de Fairfiel, dijo: "Es peligroso tirar demasiado de la cola de León Británico. El honrado deseo de este país de mantener la paz entre todas las naciones tiene un límite, y no hay que confundir este deseo de paz con la consigna "paz a cualquier precio".



La Conferencia del Mediterráneo
Aún no se sabe si Italia participará en ella

Londres.— Aunque en los círculos diplomáticos ingleses nada se indica, terminantemente en cuanto a las proposiciones de importancia del Gobierno inglés en la reunión del Mediterráneo, desde luego no hay nada sobre la constitución de una "flota internacional" para escoltar los barcos mercantes. Según informaciones que deben recogerse bajo reserva, los proyectos ingleses abarcarán a la vez un sentido "de responsabilidad mancomunada" en la represión de todas las agresiones que se constan contra una de las partes y a la vez un compromiso de todas las potencias, de que sus submarinos no circularán por el Mediterráneo. Se haría una lista de estas unidades de combate y caso de que alguna potencia creyese necesario que navegaran por el Mediterráneo, se consultarían las potencias interesadas para resolver.

Un asesino menos

Cuando entraron nuestras tropas en uno de los pueblos últimamente conquistados en el sector del Este, en las recientes operaciones, encontraron el cadáver del comandante de la extinguida guardia civil, Manuel Amare, que se suicidó al llegar las fuerzas de la República. Este comandante fue enviado por el Gobierno legítimo a reprimir la sublevación en algunos puntos de Levante. Partió de Valencia con un centenar de guardias y algunos milicianos y el diputado por Castellón, Casas Sala. En Puebla de Valverde los civiles traicionaron a los defensores de la República y asesinaron a numerosos milicianos y al mencionado diputado.—Fabra.

Parte Oficial
Federación Regional de Cooperativas de Levante
A todas nuestras federadas y cooperativas en general

En la "Gaceta" del 31 de agosto del presente año, se publica un orden del presidente del Consejo de ministros, fijando los precios máximos que han de percibir los productores de productos agrícolas, como igualmente a los precios que han de sujetarse su venta por los distribuidores de ellos. Sin ninguna reserva aplaudimos esta medida, que llega precisamente cuando ya todo el mundo se había entregado a una loca carrera para adquirir comestibles, fuera a los precios que fuere, creando con ello una angustiosa situación que a la larga podía derivarse en un serio problema de orden público, llegando, incluso, a contribuir a que la guerra llegara a perderse. Y sobre todo, se daba pie a que una infinidad de gente sin escrúpulo ni honradez, hiciera grandes negocios a costa de las necesidades del pueblo.

Como no cabe menos de esperar de nosotros, movimiento cooperativo que por no ser cómplice de tanta inmoralidad ha sufrido, sufrir y sufrirá privaciones y escasez de subsistencias, mientras tantos otros, sin estas preocupaciones, han dispuesto de todos los recursos para manifestar a nuestros cooperativistas la innecesaria necesidad de colocarse a la vanguardia para efectuar la distribución de los productos de que disponemos a los precios fijados por el Gobierno de la República, sin pensar demasiado en ello ocasiona algún quebranto en los intereses de la Cooperativa. El valor moral de lo que se pretende y su finalidad, es incalculablemente superior al valor material de los perjuicios que existan.

Sigue desconociéndose la suerte de Levantevski

Moscú.—Ayer, a las 8:15, despegó el avión "N 170", del héroe de la Unión Soviética, Vozniakov, segundo del avión "N 171", de Molokov, y el "N 172", de Alexiev. Los tres tomaron la dirección de la isla Redol.

Escuela de Puericultura de Valencia

Enseñanzas de Enfermera Puericultora, Matrona Puericultora y Guardadora de Niños.—Pruebas de selección para los cursos ordinarios. Del 10 al 15 del mes actual se admitirán instancias en la Secretaría de la Escuela de Puericultura para optar a las pruebas de selección del alumado de las expresadas enseñanzas. El impreso correspondiente puede solicitarse en dicha Secretaría a partir de la publicación de esta nota, de 9 a 12 de la mañana. La matrícula de alumnas es limitada a 30 enfermeras puericultoras, 10 matronas y 30 guardadoras de niños. Las pruebas de selección consistirán en ejercicios escritos de cultura general, aparte de la valoración de los títulos que presentan las aspirantes. El interés que vienen demostrando por esta clase de estudios las jóvenes valencianas va a manifestarse de nuevo con toda su intensidad; lo demuestra las continuas consultas que se hacen a la Escuela de Puericultura, manifestando vivos deseos de seguir enseñanzas tan prácticas y adecuadas al espíritu de la mujer.

Delegación General de Euzkadi en Valencia

Servicio de Información. Esta Delegación General de Euzkadi, con domicilio Jorge Juan, 8, teléfono 16163, ruega faciliten quienes lo conciezan el paradero de las siguientes personas: Inigo Rentería, María Lubert, Aurora Camba, Pilar Camba, Roberto Camba, Jovita Camba; Jesús, Felisa, Javier, Juan María, Ignacio y María Carmen Iturbe Inchausti.

Tres proyectiles en una misma casa

Madrid.—Durante el día del jueves cayeron en Madrid tres proyectiles de cañón y los tres en la misma casa de una calle muy castigada por la artillería enemiga. Resultó herida una mujer, dándose el caso de que la herida es una vecina que abandonó la casa por temor a los cañones. Ese día fue a recoger unas ropas, cogiéndola el único bombardeo que ha sufrido la casa.—Fabra.

LA INGLESA
Preservativos, las mejores marcas extranjeras, completamente irrompibles.

Largo Caballero, 88

LA GASOLINA
Orden dictando normas para aminorar el excesivo consumo

La "Gaceta" de hoy publica la siguiente orden de la Presidencia del Consejo: "La conveniencia de restringir cuanto sea posible, como medida saludable para nuestra economía, la provisión de divisas destinadas a la adquisición de productos en el exterior y la necesidad de dictar normas que aminoren el excesivo consumo de gasolina que en la actualidad se produce, inducen a esta Presidencia del Consejo de ministros a disponer: Primero.—Queda limitado el uso permanente de automóvil oficial en los departamentos ministeriales a las autoridades siguientes: Presidente del Consejo de Ministros, Ministros,

Izquierda Republicana de Catarroja
ANUNCIO

Habiendo observado esta Junta Municipal anomalías en algún carnet de esta Sociedad y deseando subsanarlas lo antes posible para bien de la causa, anuncia por medio del presente a todos sus afiliados, para que durante el plazo de quince días y horas de 9 a 10 de la noche, pasen por la Secretaría de este Partido, al objeto de ser revisados y ponerles la nota correspondiente. Advertiendo a todos sus afiliados que pasado dicho plazo, quederán nulados todos los carnets que no lleven el revisado. Catarroja a 2 de septiembre de 1937.—El presidente, Salvador Puchalt.—El secretario, Vicente Rodríguez.

FUERZAS DEL AIRE
Actuación intensa y eficaz en el frente del Este

La "Gloriosa" coopera brillantemente a la ofensiva en Aragón

«Unión de Muchachas»

Al pueblo valenciano. Mujeres, jóvenes, en pie contra los especuladores!!! "Unión de Muchachas" está alerta contra los movimientos contrarrevolucionarios que los viles especuladores están realizando en nuestra retaguardia. Venos cada día con más intensidad la carestía de las subsistencias, más necesarias. Es de todo punto injusto que mientras en el frente están derramando su sangre nuestros hermanos, por nuestro bienestar, por nuestra alegría y por nuestra libertad, haya gentes que comercien descaradamente con aquellos productos más necesarios en nuestra retaguardia. "Unión de Muchachas", la organización cultural y educativa de todas las jóvenes, está en pie al lado del Gobierno del Frente Popular. ¡¡¡Muchachas valencianas!!! ¡¡¡Todas en pie dispuestas a desmascarar a los que en la retaguardia especulan con nuestros intereses!!! ¡¡¡No pagad ni un céntimo más de los precios estipulados por el Gobierno del Frente Popular!!! ¡¡¡Que cada muchacha esté alertada y vigilante para descubrir a los acaparadores, a los que ocultan los productos!!! ¡¡¡Denuncieles como nuestros mayores enemigos!!! ¡¡¡En el Mercado, en todas las conversaciones, viglad atentamente para poder descubrir al acaparador que se esconde!!! ¡¡¡Haced que se cumplan las disposiciones del Gobierno, que son la defensa de nuestros intereses!!! ¡¡¡Viva el Gobierno del Frente Popular!!! ¡¡¡Viva la República!!! ¡¡¡Viva el glorioso Ejército Popular!!!

TURNOS DE FARMACIAS DE GUARDIA

para el domingo 5 de septiembre de 1937, desde las nueve de la mañana hasta las nueve de la mañana del siguiente día: TURNO QUINTO Don Vicente Llopis Puchades, plaza Maestro Aguilar, 6. Señora Viuda de Frigols, Gran Vía Germanías, 11. Don José Vicente Reig García, Cirilo Amorós, 45. Don Rafael Giménez Senent, Pascual y Genis, 15. Señora Viuda de López Moreno, San Vicente, 9. Señora Viuda de Gil Cervera, Roteros, 1. Don Rafael Cañizares Martín, Caballeros, 47. Don Adolfo Costas Martín, Maldonado, 26. Don Vicente Costa Serrano, Hospital, 8. Don Gabriel Sancho Basterica, Ribera, 12. Don Serafín Miguel Mencheta, San Vicente, 80. Don Eduardo Torrens Pérez, plaza Mercado, 22. Don Francisco Rodrigo Cantón, plaza Molino de la Robella, 2. Don Antonio Montesinos Orduña, Ciscar, 56. Don Agustín Escrivá Ortells, Avenida Fontana Rosa, 9. Don Mariano Gómez Gijón, Campu Montecolivelé, 18.

BARRIADA DE SAGUNTO

Don José Almenar Selvi, calle Sagunto, 94. POBLADOS MARITIMOS TURNO CUARTO Avenida Puerto, 291, don Julio Valiente Izquierdo. Escalante, 192, don Víctor Romera Romero. Escalante, 3, don Fabián Lléster Miró.

Advertisement for 'Dentina Cañizares' featuring an illustration of a woman and text describing the product's benefits for dental health.

